

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	21-11-2013
Mención	Elecciones parlamentarias y actual sistema político. Mención a la UAH.

Elecciones parlamentarias y actual sistema político. I parte

- El primer café. Panelistas: Víctor Maldonado, secretario general DC, Luciano Cruz-Coke, director ejecutivo Evopoli e integrante de Evelyn Matthei y Manuel Antonio Garretón, politólogo. Temas: Elecciones parlamentarias y actual sistema político. I parte -Le fue muy bien a la DC en las elecciones parlamentarias. -La DC pasa de 19 a 23. -Cruz-Coke señala que se quiere mostrar una coalición más diversa. -Evelyn Matthei tuvo la idea de acercarse al eslogan de Pablo Longueira como justicia, equidad y temas sociales. -Hay que establecer el tema obligatorio y el voto de los chilenos en el extranjero. -Está dispuesto en entredicho el sistema binominal. -El sistema binominal debe ser mejorado y perfeccionado. -El parlamento debe legislar todo lo posible. -hay un núcleo social cristiano de la Concertación que es un poco más abandonado. -Hay que ir a buscar los votos de la izquierda autónoma. -El país espera cambios fundamentales. -Ossandón dijo que el retiro de Lavín no cambia nada en el comando de Michelle Bachelet. -Ossandón representa a una derecha en lo valórico pero una preocupación muy grande en lo social. -Garretón indica que tiene la mejor impresión de Soledad Alvear. -Surge la pregunta de por qué Montes le ganó a Alvear. -Parece que la campaña de Soledad Alvear no fue muy fuerte. Mención. -U. Alberto Hurtado. Conduce: Cecilia Rovaretti